

## Asturias

### Las encuestas dan como perdedor al PSOE en las elecciones

Oviedo. **Faustino F. Alvarez**

Dos encuestas, una realizada por el Centro de Investigaciones Sociológicas (CIS) y otra por una empresa privada, señalan que, de celebrarse ahora las elecciones autonómicas y municipales, el PSOE podría perder la mayoría absoluta en la Junta General del Principado de Asturias y en los principales Ayuntamientos de las cuencas mineras del Caudal y del Nalón.

Los datos de estas encuestas, que no han sido hechos públicos más que parcialmente, fueron tratados en una reunión de la Federación Socialista Asturiana, donde, si bien no sorprendieron, sí causaron preocupación. Otra de las conclusiones de una de las dos encuestas, cuyo trabajo de campo se desarrolló entre los días 2 y 7 de febrero (antes, por tanto, del Congreso extraordinario de Alianza Popular) revela un fracaso de esta fuerza política conservadora en Asturias (bajaría del 30,17 por 100 actual al 6 por 100), mientras el CDS ganaría 11,2 puntos, pasando del 3,8 de hace cuatro años a un 15 por 100. Izquierda Unida también perdería terreno en relación con los resultados obtenidos por el Partido Comunista de Asturias en los primeros comicios regionales.

De confirmarse el progresivo deterioro de la intención de voto socialista en algunos de los principales núcleos urbanos de la región, habría que incluir entre las causas la política del INI en las reconversiones siderúrgica y minera, así como la política seguida con la construcción naval.

## Castilla y León

### El hombre fuerte del PSOE, en Burgos, deja el partido

Burgos. **José Domarco**

Javier Ahedo Valdivieso, que hasta el momento ocupaba el cargo de responsable municipal en la Ejecutiva socialista en Burgos, ha presentado su dimisión al secretario general, así como la solicitud de baja en el PSCL-PSOE. La causa de esta postura ha sido explicada como un exceso de ocupaciones que impiden a Ahedo Valdivieso desarrollarla todas a la vez.

Sin embargo, parece que en el fondo de la cuestión se encuentra la determinación de la Ejecutiva socialista de nominar al independiente Pedro Díez Labin como candidato a la Alcaldía de la capital burgalesa por el PSOE para las próximas elecciones municipales. En los últimos meses se había rumoreado que el cabeza de lista sería Javier Ahedo. Por otro lado, fuentes socialistas han declarado a ABC que la baja de Ahedo ha causado sorpresa y malestar en el seno de la Ejecutiva socialista, desmintiendo que existiesen discrepancias ideológicas fundamentales con él.

## Baleares

### El director general de Pesca, candidato a presidir el Consell

Palma de Mallorca. **Alfonso Basallo**

El director general de Pesca, Miguel Oliver Masutín, es el número tres de la candidatura socialista al Parlamento de las islas Baleares, tal como consta en la lista que confeccionan estos días los socialistas para las próximas elecciones de junio.

Según manifestó el secretario de la agrupación de Palma, José Luis Madico, a Madrid no le ha hecho mucha gracia la inclusión de Oliver Masutín en la candidatura, ya que supone la marcha de la dirección general, y señaló que si ganara su partido, sería él quien ocuparía la presidencia del Consell insular de Mallorca.

El número uno de la candidatura al Parlamento va encabezada por Francisco Triay, seguido del secretario general de la Federación Socialista Balear José Noll, después Miguel Oliver, Juan March, José Alfonso, Jaime Carbonero y Jesús Pérez. Todos ellos destacados dirigentes del partido o en el caso de Pérez de UGT.

Sin embargo, fuentes del PSOE insular matizan que estas listas pueden ser provisionales, con pequeños cambios de lugar, si bien la decisión de los primeros candidatos parece ir en firme.

En cuanto a la lista para concurrir a los comicios municipales, la encabeza el actual alcalde de Palma, Ramón Aguiló, seguido de el teniente alcalde de Cultura, Nicolás Llaneras, y José Luis Madico, Marta Llompart, Gerardo García y Juana Gual. Significativo ha sido, asimismo, el hecho de que se haya prescindido de un hombre clave hasta ahora en el consistorio palmesano: Antonio Tabarini, teniente de alcalde de Turismo y Tráfico. Fuentes del partido descartan que haya habido móviles políticos en esta ausencia, y todo parece indicar que Tabarini podría saltar al futuro Gobierno autónomo de las islas, si gana el PSOE. No en vano su nombre ha sonado reiteradamente durante estos meses para acceder al puesto de consejero de Turismo, en sustitución del actual, Jaime Cladera. Otro dirigente socialista con posibilidades para ocupar este cargo, de tanto relieve en Baleares, sería el secretario general de UGT y alcalde de Calviá, Francisco Obrador.



Miguel Oliver

## Comunidad Valenciana

### Simularon un gimnasio en Novelda para que lo inaugurara Pons

Alicante. **V. Pastor Chilar**

En el sótano de las flamantes dependencias de la Policía Municipal de Novelda hay un espacio, presumiblemente destinado a gimnasio para que allí practique la treintena de agentes que prestan sus servicios en esta localidad del medio Vinalopó.

Es lo cierto que hoy sólo sirve como trastero para depositar vallas o señales de tráfico, circunstancialmente en desuso. El pasado jueves, día 19 de febrero, el presidente del Congreso de los Diputados, Félix Pons, aprovechó su visita a Alicante para desplazarse hasta Novelda e inaugurar el nuevo palacio Municipal de que dispone la ciudad que vio nacer al matemático Jorge Juan.

Para tan extraordinaria ocasión se habilitó en un abrir de ojos el gimnasio con todos los artilugios propios de un centro para práctica del atletismo: balones, canastas de baloncesto, bicicletas, barras, pesas, hasta una mesa para ping-pong. No faltó detalle.

Felices se las prometían los guardias municipales en la buena fe de que todo aquel montaje serviría para algo más que para impresionar al señor Pons. Al día siguiente desapareció todo el equipamiento y el sótano volvió a ser un almacén, pegado a los calabozos de la localidad.

Las protestas, lógicas y comprensibles, no se han hecho esperar. Dos establecimientos de la localidad accedieron a los ruegos del Ayuntamiento y prestaron todo el equipamiento de que se revistió el todavía nonato gimnasio, para volverlo a recuperar tras la visita del presidente del Congreso de los Diputados.

## Andalucía

### La cárcel de Málaga se construirá definitivamente en Alhaurín

Málaga. **Francisco Acedo**

La construcción de la futura prisión provincial de Málaga en los terrenos de Alhaurín de la Torre es un hecho irreversible, así se han manifestado claramente el presidente de la Comisión de Justicia e Interior del Congreso, Carlos Sanjuán y el gobernador civil de Málaga, Plácido Conde.

El primero fue directamente a la localidad alhaurina donde explicó la situación: «La nueva prisión no es un fenómeno extraño, sino algo que se venía gestionando desde hace seis años.» El diputado Sanjuán considera que la postura del alcalde Antonio Vega es contradictoria, con lo que en los últimos años ha estado expresando: «El apoyaba la construcción y ahora está en contra.» Definió como «inmorales las presiones y coacciones que se están ejercitando contra militantes del PSOE que aprueban la construcción del centro penitenciario» y desechó la alternativa de otros terrenos que fueron presentados por el alcalde.

**ALMIRANTE-TIENDA**

Traspaso-vendo, precio a convenir  
Teléfono 522 25 96 - HORAS COMERCIALES

**DETECTIVE**

PRIVADO (AUT. DSE 158). A. MARIN  
Ortega y Gasset, 13. 275 74 14, 431 62 58